

ネットワークボード

代々木公園、春の恒例行事、「アースデイ2024」が開催されます。今年のキャッチコピーは「地球環謝祭 みんなでつくる 미래のせかい」。昨年はコロナ禍ながら二日間で60,000人の来場者が記録されたこのイベントは「民族・国籍・信条・政党・宗派をこえて、地球環境を守る意思表示をする国際連帯行動として様々な環境活動をリードしてきた(公式サイトより)」歴史ある催しです。ぱれっとも久しぶりにブースを出店するべく準備を進めています。「エコ」「オーガニック」「ゴミゼロ」「リサイクル」などこれからの時代に必要なキーワードが沢山並びます。ぜひお出かけください。

(編集部)



◆アースデイ東京 2024◆

4月13日(土)・14日(日)

会場：代々木公園イベント広場

4月20日(土)・21日(日)

会場：宮下公園芝生広場

公式ホームページ：<https://www.earthday-tokyo.org/>



編集後記



今月号の特集にもあったとおり先月、山中さんと武井さんと一緒に中野のシェアハウスを取材してきた。内田さんからシェアハウスにまつわる面白さ、楽しさについて話を伺い、よく理解でき、ふと自分自身が『ぱれっとの家 いこっと』の体験入居をした時の経験を思い出した。

今から6年程前、ぱれっとの法人内の部署をスタッフ自身が理解しようという取り組みの一環でいこっとに2日間で体験入居したことがあった。おかし屋ぱれっとの仕事が終わった後にそのままいこっとに泊まるという流れだった。2日目に仕事に関することで落ち込むことがあり夜リビングにいたところ、現在もいこっとで入居されている男性入居者が仕事から帰宅され、一緒に話をする中で、自分の抱えていた思いを打ち明けた。時折相槌を打ちながら優しく穏やかに話を聞いてくれ、ささくれだっていた気持ちが落ち着いてきた。きつといこっとで過ごしたあの時間がなかったら、心がギザギザなままだったと思う。おかげで、気持ちをリセットすることができたのだ。

色々な価値観を持つ人に出会え、複数人と生活を共にする経験はなかなか無い。まだシェアハウスを体験したことがない方に人生で一度は体験してみることを大いに薦めたい。

(まつもと)